

Guatemala perderá \$11 millones por café

Guatemala, julio 28 (UPI). La baja de los precios del café en el mercado internacional causará a Guatemala pérdidas estimadas en 30 millones de quetzales (11.1 millones de dólares), dijo el presidente de la Asociación de Exportadores de Café, Eduardo González.

El desplome en los precios del mer-

cado mundial representa para Guatemala "una pérdida de 11.1 millones de dólares, sólo en un día, y afecta a más de 700,000 quintales en existencia", dijo González.

El precio del café bajó en sólo dos días 14 dólares, lo que obligó a la Organización Internacional del Café.

—Pasa a la página 109—

Millares de yugoslavos en defensa de tres periodistas

Belgrado, Julio 28 (UPI). Unas 10,000 personas desfilaron en contra de la decisión de una corte militar de condenar a la cárcel a tres periodistas y a un funcionario militar, por haber dado a conocer supuestos secre-

tos militares.

Los 10,000 manifestantes, muchos de ellos portando rosas o claveles rojos, se plantaron ayer en las afueras del edificio que alberga a la corte militar en Ljubljana, ca-

—Pasa a la página 68—

Diario ruso a favor de elegir por voto al Pdte.

Moscú, julio 28 (UPI). El vespertino soviético Izvestia opinó hoy que el presidente del país debería ser elegido por el voto popular en las próximas reformas políticas.

virtió de que las nuevas reformas están "produciendo una excesiva concentración del poder en manos de una sola persona", y añadió que evidentemente esto podría suceder "aún en contra

—Pasa a la página 37—

Comunidad Europea podría aplicar sanciones a Brasil

Río de Janeiro, Julio 28 (AP-Cablefoto). La Comunidad Económica Europea podría llegar a imponer sanciones económicas a Brasil, de mantenerse las decisiones del Congreso Constituyente que amplían el proteccionismo económico en el país,

afirmó el vicepresidente de la CEE, Karl-Heinz Narjes, en entrevista al "Jornal do Brasil".

Esa advertencia, formulada en entrevista publicada hoy por el diario "Jornal do Brasil", será repetida por Narjes al

—Pasa a la página 33—



ODISEA. Norfolk, E.U., julio 28 (AP-Cablefoto). Suzanne Towmey, una joven irlandesa de 16 años, narra su odisea y los motivos que tuvo para emigrar hacia los Estados Unidos.

Inflación en Polonia sube al 150% anual

Varsovia, Julio 28 (UPI). Un fuerte incremento de salarios y precios como consecuencia del programa de reformas económicas de Polonia, elevó la inflación a una tasa de 150 por ciento anual, y agravó aún más la escasez de bienes de consumo, dijo hoy la Oficina Central de Estadísticas.

La mencionada repartición gubernamental dijo que el sueldo promedio mensual en el sector estatal aumentó en 57.5 por ciento en el primer semestre de 1988, en

—Pasa a la página 117—



FUNERALES. Belfast, Irlanda del Norte (AP). Miembros del Ejército Republicano Irlandés transportan los ataúdes de cuatro de sus compañeros

que perecieron a manos de las Fuerzas Voluntarias del Ulster. Las autoridades irlandesas se mantienen a la expectativa de un nuevo brote de violencia por parte del ERI.

Jordania retira una proyectada ayuda para Cisjordania

Ammán, Julio 28 (DPA). Jordania retiró la proyectada ayuda de 1,460 millones de dólares a la Cisjordania ocupada por Israel, se anunció hoy en Ammán.

Con ello, sale al paso —Pasa a la página 53—

Edén Pastora decide no regresar a Nicaragua

San José, Julio 28 (DPA). El ex dirigente sandinista Edén Pastora, mejor conocido como "Comandante Cero", recapacitó y no regresará a Nicaragua como lo había anunciado.

Pastora, radicado en

Costa Rica, había dicho que regresaría a Managua el 18 de agosto próximo, cuando se cumplan 10 años desde cuando realizó la hazaña de tomarse el Palacio Nacional en Managua, y li-

—Pasa a la página 109—



EN PORTADA. Chicago, julio 28 (AP-Cablefoto). Jessica Hahn, la modelo involucrada en el caso del tele-evangelista Jim Bakker, ilustra la portada de la revista "Play-Boy" de septiembre.

Déficit de EU afecta la deuda externa de A.L.

Washington, julio 28 (UPI). La necesidad de financiar el déficit fiscal de Estados Unidos hace subir las tasas de interés, agravando el peso de la deuda externa latinoamericana, afirmó hoy un especialista de la

Fundación para el Avance de los Hispanos de Estados Unidos.

"Si bajase drásticamente el déficit fiscal estadounidense, la Tasa Labor (usada para calcular los intereses de las

—Pasa a la página 68—

Ex embajador nicaragüense en EU intégrase a Asamblea

Managua, julio 28 (DPA). El ex-embajador de Nicaragua en Washington, Carlos Tunnerman, se integró hoy a la Asamblea Nacional como diputado del Frente Sandinista (FSLN), cargo en el cual fue electo en los comicios genera-

les de noviembre de 1984.

Tunnerman fue declarado persona non grata por el presidente norteamericano Ronald Reagan el pasado 12 de julio, en respuesta a la expulsión por el gobierno de

—Pasa a la página 112—



INCENDIAN SU HOGAR. Soweto, Sudáfrica, julio 28 (AP-Cablefoto). Winnie Mandela, esposa del encarcelado líder Nelson Mandela, arriba a su oficina seguida por su hija Zinzi y su nieta Zondwa. El hogar de ella fue destruido hoy a causa de un incendio provocado.

Involucran a sandinistas en negocio del narcotráfico

Washington, Julio 28 (AP). Un agente norteamericano de narcóticos testificó hoy que fue informado de que un funcionario de la Casa Blanca filtró detalles de una de las investigaciones más sensitivas del gobierno para desenmascarar el contrabando de drogas por el gobierno nicaragüense.

Ernest Jacobsen, un agente encubierto de la Agencia Norteamericana contra Narcóticos (DEA), dijo que luego de la divulgación en julio de 1984 "or que

mis superiores decían que la información fue filtrada por un ayudante de la Casa Blanca".

La investigación término así prematuramente, dijo.

Jacobsen dijo que el conocimiento público de la investigación "terminó uno de las más significativas investigaciones sobre cocaína en la historia de la DEA", que según dijo pudo haber permitido el arres-

—Pasa a la página 112—